

第6学年の保護者の皆様

大阪市立市岡小学校
校長 中谷 和博

(緊急) 修学旅行について

大阪府下において、新型コロナウイルス感染症の陽性反応数が増加していますが、本校では、現段階で修学旅行に関して、現地の宿舎や訪問施設等と感染症対策などで協議を進めています。

ただ、宿泊を伴いますので、保護者の皆様におかれましては心配な面も多いことと存じあげます。現在、宿舎・旅行代理店等から入手した情報をお知らせします。なお、今後、感染症拡大の推移によって、変更になる可能性があります。

【宿舎の対応】

- 「3密」を避けるため、各部屋の人数は定員よりも減らし、1人あたり2畳を確保できるようにしてもらいます。(大広間も利用します)
- 食事は、バイキング方式をやめ、一人ずつ配膳されたメニューとします。また、距離を開け、同じ方向を向いて食べるようにします。
- 玄関やレストラン、エレベーター付近に消毒液を設置するとともに、触れる機会が多い箇所のアルコール消毒を定期的に行っています。
- 従業員の方はマスクを着用しています。
- 発熱など、かぜ様の症状が見られる児童は、部屋を別にし、保健所の指導に従って指定医療機関で受診します。

【学校の対応】

- 発熱など、かぜ様の症状が見られる児童の対応
 - ・ 前々日、前日まで発熱等かぜ様の症状があった場合、出発日の朝、発熱等かぜ様の症状があった場合
 - … 参加を見合わせてください。
 - ・ 出発後に、発熱など、かぜ様の症状が発生した場合
 - … 担当教員とともに団体から離れます。指定された地点まで、ご家族の方が、自家用車等で迎えに来てください。(交通費は旅行者保険で対応します)

このような状況において、修学旅行を大阪から1～2時間程度の場所への「日帰り旅行」に変更している学校も見受けられます。そこで、参考のために保護者の皆様のご意見を頂戴したいと存じます。ご家族で検討の上、以下の質問にお答えいただき、8月7日（金）までに担任までご提出ください。

-----〈切り取り線〉-----

6年()組 お子さんの名前()

- 令和2年度の修学旅行について
 - () 1泊2日が望ましい
 - () 日帰り旅行が望ましい
 - () 中止すべきである